

Egg, 23. April 2001

KR-Nr. 150/2001

A N F R A G E von Hans Jörg Fischer (SD, Egg)

betreffend Verkehrssicherheit auf der Forchautostrasse

Ist dem Regierungsrat die mangelnde Verkehrssicherheit auf der Forchstrasse (Strecke Forch - Esslingen) bekannt und welche Schritte gedenkt er zu unternehmen, um die Verkehrssicherheit auf dieser Strecke baldmöglichst zu verbessern?

Begründung:

Die Feuerwehr Egg musste in letzter Zeit infolge schwerer Verkehrsunfälle mit Schwerverletzten und Todesopfern auf dieser Strecke vermehrt ausrücken. Der letzte Unfall ereignete sich kurz vor Ostern 2001 mit zwei Schwerverletzten und einem Todesopfer. Es besteht dringender Handlungsbedarf. Wenn dieser Zustand anhält oder sich gar verschlimmert, haben wir bald eine Todesstrecke im Kanton Zürich.

Hans Jörg Fischer